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３－１

日 本 共 産 党 １３番 大 橋 沙 織

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 感染者の後遺症について、実態を調査し、専用の相談窓 保健福祉部長 地 域 医 療 課

口の設置、治療に係る医療費補助を行うべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

２ 県は、インフルエンザワクチンの確保状況をどのように 〃 薬 務 課

把握していくのか尋ねたい。

３ 接種希望者の増加により、インフルエンザワクチンの不 〃 〃

足が懸念される場合の県の対応を尋ねたい。

４ 就職を希望する高校生が、感染等により面接時に不利益 商工労働部長 雇 用 労 政 課

を受けないよう県内企業に求めるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

二 農林業の後継者について

１ 若者が希望を持って農業に取り組めるよう、農業の振興 知 事 農 林 企 画 課

にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた

い。

２ 新規就農者の確保・定着のため、技術支援に加え、住ま 農林水産部長 農業担い手課

い確保や地域とのつながりづくりを支援する地域コーディ

ネーターを配置できるよう市町村を支援すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

３ 林業アカデミーふくしまにおける長期研修修了後の就業 〃 林 業 振 興 課

と定着に向けた支援が必要と思うが、県の考えを尋ねた

い。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 ジェンダー平等社会の実現に向けて

１ 県は、多様な性に関して、ガイドラインの作成を含め、 生活環境部長 男 女 共 生 課

職員の理解促進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県教育委員会は、性の多様性への対応にどのように取り 教 育 長 教 育 庁

組んでいるのか尋ねたい。

３ 性的指向や性自認を含む職場におけるセクシュアルハラ 商工労働部長 雇 用 労 政 課

スメントへの事業主の対策について、県の考えを尋ねた

い。

四 学生等の環境整備について

１ 県道金谷川停車場線に道路照明を設置すべきと思うが、 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県の考えを尋ねたい。

２ 学生等にも使いやすいよう公共交通の利便性を確保すべ 生活環境部長 生 活 交 通 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 校則の見直しについて 教 育 長 教 育 庁

校則について、生徒・保護者の意見を大切にして見直すべ

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

六 伊達市堂ノ内地区土地区画整理事業について 土 木 部 長 まちづくり推進

課

１ 土地区画整理事業に用いる土砂の放射線量を明らかにす

るよう事業者である組合に求めるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

２ 事業内容が広く住民に理解されるように努めていくよう

事業者に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


